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Micros
Aeroporto
Investimento do gover-
no do Estado destrava 
nova fase no entorno 
do aeroporto de Gua-
rujá e obras devem ser 
retomadas. O objeti-
vo da Administração 
Municipal é reformular 
todo o viário de aces-
so ao aeroporto. 

Fase 1
A Fase 1 contempla o 
início das intervenções 
e prevê uma reforma 
completa da infraes-
trutura existente na 
Av. Aurea Gonzales 

de Conde. O proje-
to de revital ização 
terá mais de R$ 7,7 
milhões do Governo 
do Estado, também 
por meio do Dadetur. 
Além da recuperação 
do pavimento, estão 
previstos a revitaliza-
ção de iluminação e 
paisagismo. Já a Fase 
2 dá continuidade nos 
serviços e garante no-
vas intervenções.

Aeroporto
Ao todo, serão inves-
tidos R$ 14,5 milhões 
para colocar o aero-

por to em funciona-
mento, sendo R$ 4,5 
milhões provenientes 
do Fundo Nacional de 
Aviação Civil (FNAC), 
articulados pela Prefei-
tura de Guarujá, para a 
instalação de um ter-
minal de passageiros, 
e cercamento e remo-
delação da pista. Ou-
tros R$ 10 milhões são 
frutos de uma emenda 
parlamentar apoiada 
pela bancada paulista 
da Câmara dos Depu-
tados. Saiba mais na 
reportagem da pági-
na 04 desta edição.

Parceria entre público 
e privado na prática

A partir desta sema-
na, a cidade de Guarujá 
vai ganhar 20 novas 
academias desportivas 
em praças e locais das 
orlas das praias. Com 
o clima agradável na 
maior parte do ano e 
o sol sempre presente 
nas temporadas de 
férias, oferecer esses 
equipamentos à bei-
ra mar é um convite 
a mais para a prática 
de esportes e elevar 
a qualidade de vida.

Guarujá vem regis-

trando um aumento 
considerável de sua 
população após a 
pandemia e o fluxo 
de pessoas se exer-
citando nos calça-
dões e nas areias da 
praia só faz crescer. 
Melhor ainda, trouxe 
vida e colorido à orla 
da praia o ano todo.

As estações des-
portivas não são novi-
dade na cidade. A no-
vidade desta vez está 
no material utilizado: 
aço inox, que promete 

uma durabilidade maior 
do que as instaladas 
anteriormente. Além 
disso, desta vez, o es-
paço será explorado 
comercialmente por 
marcas publicitárias, o 
que garante a manuten-
ção regular e privada 
aos espaços.

Um exemplo de par-
ceria público-privado 
que na prática trará 
ótimos benefícios à po-
pulação. É esperar pra 
ver como vai funcionar, 
afinal, o verão está aí!

Dengue
Guarujá reduziu o nú-
mero de casos con-
firmados de dengue 
em 97,5%, caindo de 
2.028 no ano passado 
para 63 até este mês 
em 2022. Para prosse-
guir eliminando e pre-
venindo a proliferação 
o mosquito Aedes 
aegypti, transmissor da 
dengue, chikungunya, 
zika e febre amarela, a 
Prefeitura realiza nesta 
sexta-feira (25), das 9 
às 15 horas, mutirão 
de combate à den-
gue (foto) na Aveni-
da Thiago Ferreira, e 
no Jardim Santense. 
 
Casamento
As paisagens maravi-
lhosas das praias da 
cidade tem sido um 
dos destinos mais 
procurados por quem 
deseja se casar. Quem 
vai eternizar a união 
por aqui é o casal 
Daniel le da Rocha 
Melo e Letícia Coelho 
Santos, neste sába-
do (26), às 16 horas, 
na Praia do Tombo. 
 
Homoafetivo
O matrimônio será o 
primeiro casamento 

homoafetivo na praia, a 
ser celebrado da Cida-
de, em uma cerimônia 
que deve reunir 90 
convidados. “Ficamos 
felizes com a notícia 
(primeira celebração 
homoafetiva nas praias 
de Guarujá). Pra gente 
é muito importante, 
pois acreditamos que 
podemos encorajar 
outros casais”, comen-
ta Danielle, de 31 anos.  
 
Tendência
Desde 2019, 56 ca-
samentos já foram re-
alizados na praia da 
Pérola do Atlântico, e 
para o ano que vem a 
Cidade já possui um 
total de cinco reservas. 
No ano passado, a Pre-
feitura regulamentou 
por meio do Decreto 
Municipal 14.495, as 
cerimônias em trechos 
da faixa de areia das 
praias do Guaiúba, 
Tombo, Astúrias, Pitan-
gueiras, Enseada, Per-
nambuco e Perequê. 
 
Inclusão
Na última semana, a Se-
duc realizou a entrega 
de 10 tablets que be-
neficiarão alunos com 
deficiência da rede 

municipal de ensino. 
Destinada às salas de 
recursos multifuncio-
nais de seis escolas, 
a iniciativa permitirá 
que 172 alunos com 
deficiência intelectual e 
visual passem a fazer o 
uso do aparelho. 

Especial
Para a aquisição, a Se-
cretaria de Educação 
(Seduc) investiu mais 
de R$ 24 mil reais. Os 
tablets serão usados 
nos atendimentos dos 
alunos nas salas de 
recursos. Em caso ne-
cessário, o professor 
especialista da edu-
cação especial fará 
a sua utilização com 
o estudante em sala 
de aula, conforme a 
necessidade do aluno 
com deficiência.

Você sabia? 
Guarujá conta hoje com 
34 salas de recursos 
multifuncionais na rede 
municipal de ensino, 
que prestam atendi-
mento especializado 
para um total de 784 
alunos com deficiên-
cia intelectual, visual e 
auditiva atendidos hoje 
nas salas de recursos.

Charge da semana
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ASSESSORIA
CONTÁBILMESQUITA

Karina Mingarelli
Da Reportagem

As queixas são as 
mesmas, não impor ta 
quem seja o morador 
questionado sobre a faixa 
colocada na avenida dos 
Caiçaras, com a finalidade 
de chamar a atenção 
das autoridades para a 
demanda dos moradores 
de um trecho do Jardim 
Las Palmas, em Guarujá.

Residentes no bair-
ro que pertence a área 
nobre da cidade, os 
moradores se queixam 
das ruas esburacadas, da 
poeira em dias secos e 
da lama em dias de chu-
va, que dificulta o tráfego 
de veículos e bicicletas, 
além dos próprios pe-
destres, pelo bairro. A 
drenagem lenta da água 
da chuva também está 
entre as queixas.

“Todo ano é a mesma 
coisa. Chega a época 
de chuvas os transtor-
nos aumentam”, contou 
um morador antigo do 
bairro que preferiu não 
se identificar. “Tem tam-
bém esse campo cedido 
pela prefeitura que não 
faz a manutenção das 
calçadas e o mato sobe 
alto, trazendo bichos e 
muitos mosquitos. É só 
descaso de todos os 
lados”, conclui.

Outro morador dis-
se que ficou bem sur-
preendido ao ver a fai-
xa. “Nossa vizinhança é 
cheia de pessoas ilustres 
no esporte, no social 
e até autoridades, que 
pela proximidade com 
as autoridades já fize-
ram as cobranças. Mas, 
até eles concordaram 
que algo precisa ser fei-
to”, disse à reportagem.

A iniciativa partiu dos 
próprios moradores, reu-
nidos em um aplicativo 
de mensagens. “Cada 

O vereador Sergio 
Santa Cruz também res-
pondeu à nossa repor-
tagem e destacou que 
desde 2018 vem apre-
sentando indicações 
no sentido de atender 
aos moradores. Desde 
pedidos de serviços de 
motonivelamento, à pa-
vimentação nas vias do 
bairro, o vereador tem 
dado atenção às de-
mandas dos moradores.

“No segundo turno 
das eleições de 2018, 
fomos recebidos pela 
D. Sandra e não havia 
nem planejamento para 
pavimentação das ruas 

Vereador quer marcar reunião 
entre moradores e o prefeito

de lá”, reconhece o vere-
ador. Desde que retornou 
à Câmara, ele vem apre-
sentando indicações ao 

governo, mas esclarece 
que “o vereador pode 
pedir, indicar, mas quem 
executa é o Executivo”.

Após a repercussão 
da faixa, o vereador está 
tentando levar os mora-
dores para falar direta-
mente com o prefeito 
Válter Suman. Segundo 
Sergio, a boa notícia é 
que o próximo Finisa 
(Financiamento à Infraes-
trutura e ao Saneamento 
voltado ao Setor Públi-
co), prevê cerca de 300 
vias contempladas com 
serviços, e a pavimenta-
ção nas ruas do bairros 
Las Palmas está incluída.

Após repercussão, 
vereador tenta

reunir moradores 
e governo

Moradores do Jardim Las Palmas
cobram pavimentação de vias

Com faixa em uma avenida de grande circulação, moradores destacam vias sem pavimentação no bairro
e cobram autoridades; iniciativa partiu dos próprios moradores, reunidos em um aplicativo de mensagens

um deu sua contribuição 
para a confecção das 
faixas. Estamos cansados 
do descaso da prefeitura 
e resolvemos cobrar a 
pavimentação publica-
mente”, explica o mo-
rador Carlos Alexandre.

As demandas do bair-
ro já foram levados ao 
governo, durante reuni-
ões dos moradores com 
o prefeito e um vereador. 
“Todo o restante do bair-
ro tem asfalto, mas nós 
ficamos só nas promessas 
do vereador Sérgio Santa 
Cruz e do prefeito Válter 
Suman, que vieram duas 
vezes ao bairro falar com 
os moradores , mas não 
resolveram a questão ain-
da”, contou o morador.

 
PLANEJAMENTO

NÃO CONTEMPLA
TODAS AS VIAS
A reportagem questio-

nou a prefeitura sobre as 
demandas dos morado-
res. Em nota, a secretaria 
de Planejamento informa 
que reconhece os tre-
chos sem pavimentação 

e que está buscando 
recursos para a realização 
das melhorias.

Segundo informado, 
na rua Jorge Chaddad o 
trecho não pavimentado 
possuiu cerca de 193 
metros (entre a Av. dos 
Caiçaras e até o seu ‘final’, 
pouco após a Rua Josafa 
de Almeida Galindo).

Já a Rua José Alves 
de Oliveira não possui 
pavimento no trecho en-
tre a Av. Miguel Alonso 
Gonzalés até a Washing-
ton de Souza (aproxima-
damente 60 metros). A 
secretaria ainda informa 
que a Rua Josafa Almeida 
Galindo não possui pavi-
mento em sua totalidade 
(cerca de 92 metros).

O ponto de destaque 
à resposta que os mora-
dores esperam é a Rua 
José Alves de Oliveira, 
onde um convênio com 
o Ministério do Desenvol-
vimento Regional (MDR) já 
prevê a melhoria.

“A Prefeitura de Guaru-
já já concluiu o processo 
de licitação e, atualmen-

te, aguarda a liberação 
do dinheiro por parte do 
MDR para dar a ordem 
de serviço. Segundo a 
Por taria 424, a Admi-
nistração Municipal não 
pode anunciar a ordem 
de serviço sem o di-

nheiro na conta. Por esse 
motivo, tem cobrado 
incansavelmente essa 
liberação, no valor de R$ 
384.205,00, referente 
ao contrato de repas-
se” anunciou em nota.

Sobre a Rua Jorge 

Chaddad, o Planejamento 
municipal informa que ela 
se encontra em projeto 
de planejamento e cap-
tação de recursos extra-
orçamentários para que 
as intervenções neces-
sárias sejam realizadas.
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Da Redação - Nesta 
quarta-feira (23) a Secre-
taria de Turismo e Via-
gens do Estado de São 
Paulo assinou 170 novos 
convênios para obras de 
infraestrutura turística com 
recursos do Departamen-
to de Apoio ao Desenvol-
vimento dos Municípios 
Turísticos (Dadetur). Na 
Região Administrativa da 
Baixada Santista, cinco ci-
dades poderão receber 
os recursos. 

Ao todo, serão dis-
ponibilizados R$ 47,4 
milhões para a Baixada 
Santista, beneficiando as 
cidades de Bertioga, Gua-
rujá, Itanhaém, Peruíbe e 
São Vicente. Um dos des-
taques é a obra de reestru-
turação da via de acesso 
ao aeroporto do Guarujá, 
orçada em R$ 20 milhões 
em recursos do estado.  

O prefeito Válter Su-
man assinou, na tarde de 
quarta-feira (23), em São 

O Tribunal de Justiça 
do Estado de São Paulo 
(TJSP) atendeu o pedido 
da Ação Direta de In-
constitucionalidade (ADI) 
apresentada pelo Partido 
dos Trabalhadores (PT) 
e pelo  Idec, ONG de 
Defesa do Consumidor, 
e suspendeu o ar tigo 
da lei nº 17.542/2020 
que cortou a gratuida-
de para idosos de 60 a 
64 anos nos ônibus da 
cidade de São Paulo. 

Segundo a decisão, 
a medida adotada pela 
Câmara Municipal de São 
Paulo para suspender o 
benefício em 2020 foi 
irregular. Agora a Prefei-
tura deve, o mais rápido 
possível, restabelecer o 
passe livre para a popu-
lação prejudicada.

Em sua argumentação, 
a Prefeitura de São Paulo 
afirmou que o retorno 

das gratuidades custaria 
R$ 330 milhões para o 
cofre público. Porém, 
o Idec discorda dessa 
colocação. Isso porque 
não foi demonstrado 
que, durante o período 
de suspensão do bene-
fício, os idosos estavam 
realizando viagens pagas. 
“Pelo contrário, imagina-
mos que muitos tenham 
deixado de se locomover 
de ônibus justamente por 
causa do fim do passe 
livre”, esclarece Rafael Ca-
labria, coordenador do 
programa de Mobilidade 
Urbana do Idec. 

Diante da ilegalidade 
cometida pelo poder 
público para suspender 
o benefício, o Idec de-
fende agora que seria 
possível que os idosos 
que pagaram tarifa, desde 
o corte do passe livre, 
fossem reembolsados 

pela SPTrans com base 
nos registros do bilhete 
eletrônico.  “Além dis-
so, é impor tante que 
o governo do estado 
também restabeleça o 
benefício nos trens e 
no metrô. Dessa forma 
garante-se a isonomia 
no sistema de transpor-
te público como um 
todo”, salienta Calabria.

A ADI foi articulada 
pelo Idec no início de 
2021 junto ao PT que, 
por ser um partido po-
lítico, tem competência 
para entrar com esse 
tipo de ação. Assim, 
o instituto pôde par-
t ic ipar como amicus 
curiae (amigo da corte).

HISTÓRICO
Em uma ação conjun-

ta, feita de forma equivo-
cada e sem debate públi-
co, o ex-prefeito de São 

Paulo, Bruno Covas, e o 
ex- governador do Esta-
do, João Doria, determi-
naram no dia 23/12/2020 
a suspensão das gratui-
dades para idosos entre 
60 e 64 anos em ônibus, 
trens e metrô na capital, 
além dos ônibus inter-
municipais da Grande 
São Paulo. A mudança 
começou a valer em 1º 
de fevereiro de 2021. 

No caso da Prefeitura, 
a suspensão foi obtida 
por meio de projeto de 
lei na Câmara Municipal. 
Já o governo do Estado 
publicou um decreto que 
suspendeu a regulamen-
tação da lei estadual que 
estabelecia o benefício.

A medida teve efeito 
imediato em diversos mu-
nicípios, inclusive em Gua-
rujá, onde a gratuidade a 
passageiros de 60 a 64 
anos também foi retirada.

Neste sábado (26), 
acontece em Guarujá o 
drive-thru para arrecada-
ção de produtos eletro-
eletrônicos e eletrodo-
mésticos pós-consumo. 
A iniciativa acontece das 
9 às 16 horas, na Praça 
14 Bis, em Vicente de 
Carvalho. O objetivo é 
promover a logística rever-
sa, por meio do descarte 
correto dos produtos, e 
contribuir para a preser-
vação do meio ambiente.

Para o consumidor 
que deseja participar 
da iniciativa, a orienta-
ção é que ele verifique 
quais aparelhos não 
estão mais funcionando 
ou se tornaram obso-
letos em casa e levar 
até o local de descarte. 

O Programa Auxílio 
Brasil, do Governo Fede-
ral, contemplou mais 658 
famílias em Guarujá. Atu-
almente, 14.902 famílias 
do Município recebem 
o benefício de transfe-
rência direta e indireta 
de renda, destinado às 
pessoas em situação de 
pobreza e de extrema 
pobreza em todo o País, 
de modo que consigam 
superar a situação de 
vulnerabilidade social.

A lista com os con-
templados pode ser 
consultada no site da 
Prefeitura, em www.
guaruja.sp.gov.br/auxi-
lio-brasil. Para saber em 
que dia o pagamento 

estará disponível para 
saque ou crédito em 
conta bancária, deve-se 
observar o último dígito 
do Número de Identifi-
cação Social (NIS). Para 
cada final do NIS, há uma 
data correspondente 
por mês. O calendário 
pode ser conferido no 
site da Prefeitura. 

Para saber se tem 
direito ao benefício e 
o valor a ser pago, o 
munícipe pode ligar 
para o telefone 121, do 
Ministério da Cidadania, 
também é possível ob-
ter informações sobre 
o benefício na Central 
de Atendimento da Cai-
xa, pelo telefone 111.

Mais 658 famílias de 
Guarujá foram ncluídas 

no Auxílio Brasil

Drive-thru para 
reciclagem de 

eletroeletrônicos 
Os produtos que po-

dem ser arrecadados são: 
celulares, fones de ouvi-
do, televisores, baterias, 
secadores, micro-ondas, 
batedeiras, fogões, gela-
deiras, entre outros. Uma 
equipe estará no local para 
tirar dúvidas em relação a 
importância da destina-
ção ambientalmente cor-

reta dos materiais.  

60 a 64 anos

Justiça restabelece gratuidade
a idosos nos ônibus de São Paulo

Secretaria de Turismo investe
R$ 47,4 milhões na Baixada Santista

Paulo, o convênio de R$ 
20,4 milhões para a Fase 2 
do projeto, por meio do 
Departamento de Apoio 
ao Desenvolvimento dos 
Municípios Turísticos (Da-
detur) 2022. Desse va-
lor, R$ 20.137.345,44 
serão de responsabili-
dade do Estado e R$ 
356.567,70 de contra-
par tida do Município. 

Com a assinatura, está 
garantida a continuidade 

dos serviços no local, 
onde serão realizados re-
vitalização completa com 
execução de drenagem, 
novo pavimento asfáltico, 
troca de guias e sarjetas, 
remodelação da ciclovia 
e canteiros, execução 
de calçadas, paisagismo, 
acessibilidade e sinali-
zação na Av. Presidente 
Vargas e Rua São Paulo. 

O aeroporto de Gua-
rujá está muito próximo 

de se tornar uma realida-
de e a previsão é de que, 
nos próximos meses, a 
primeira fase de sua im-
plantação seja concluída. 
Com isso, se faz necessá-
rio voltar os olhos para a 
região onde ele está in-
serido, pois o aeroporto 
trará um grande impacto 
para o local, trazendo 
demanda turística e maior 
fluxo de pessoas, além 
de desenvolvimento. 

Evento na capital 
paulista com secretário 

Vinicius Lummertz 
reuniu prefeitos

de todo o estado
para assinatura

de convênios  
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Beatriz Biancato é advogada tributarista em 
Guarujá, com ênfase em Tributação Municipal, 
Autora pela Editora Dialética e Idealizadora

do Projeto gratuito “Tributário Sem Mistério”, 
cujo acesso pode ser feito através de

www.tributariosemmisterio.com.br

Copa do Mundo: o peso
da torcida no bolso!

Prezados leitores, 
depois do foco central 
de eleições saírem 
um pouco de nossos 
radares (ou não), fi-
nalmente os jogos 
da copa ganharam 
a atenção merecida! 
Ainda que muito pró-
ximo às festas de fim 
de ano, vamos verda-
deiramente emendar 
comemorações na 
expectativa de um 
bom desempenho do 
Brasil, claro.

E nesse clima de 
jogos, muitos torcedo-
res – dentre os quais 
eu me incluo – irão 
providenciar aces-
sórios para acompa-
nhar as transmissões, 
aproveitando espe-
cialmente o período 
da Black Friday. Po-
rém, o cenário não é 
muito promissor para 
essa “festa no bolso”. 

Isso porque alia-
da à alta inflação na 
casa de 7,17% (IBGE 
2022), os produtos 
sofrem incidência de 
tributos, os quais de 
acordo com o Impos-
tômetro, por exem-

plo, para camisas de 
futebol, o percentu-
al é de 34,67%, já 
para bexigas e api-
tos, respectivamente, 
em 34% e 34,48%.

Um dos tantos fa-
tores que contribuem 
para esse resultado 
certamente é a com-
plexidade do sistema 
tributário, mas, tam-
bém consideramos 
que produtos consi-
derados não essen-
ciais como os itens de 
torcida, por exemplo, 
são mais onerados tri-
butariamente do que 
bens considerados 
essenciais, no caso 
de alimentos. 

Como o comércio e 
indústria no geral já 
possuem os desafios 
do custo do negócio, 
ao considerarmos a 
carga tributária dos 
produtos, nessa Bla-
ck Friday e Copa do 
Mundo o segredo é 
pesquisar bastante os 
preços antes de tomar 
a decisão de compra.  

Fique atento(a) ao 
seu Direito, mas tam-
bém aos seus deveres!

Edital de Convocação de Assembleia Geral
de Fundação da Associação PROTETORA
DOS ANIMAIS “CIA DE SÃO FRANCISCO”

A PROTETORA DOS ANIMAIS “CIA DE SÃO FRANCIS-
CO”, com sede na Rua Umari, 26 Balneário Cidade Atlântica, 
na cidade de Guarujá –SP, vem, representada aqui por Silmara 
Oliveira Garcia CONVOCAR, por meio do presente edital, 
todos os interessados e interessadas, para a Assembleia Geral 
constitutiva da Associação, que será realizada no dia 
19/12/2022, às 11:00 horas, com a seguinte ordem do dia:
1. Aprovação do Estatuto e Constituição da Associação
2. Eleição e Posse dos membros da Diretoria e do Conselho Fiscal
3. Remuneração dos membros da diretoria

A reunião será realizada na sede da associação e, aqueles 
e aquelas que não puderem comparecer poderão se fazer re-
presentar por um procurador, com procuração respeitando os 
ditames legais.

Contando com a presença e participação de todos os in-
teressados e interessadas, subscreve-se o presente edital de 
convocação.

Silmara Oliveira Garcia 
Guarujá/SP, 25 de novembro de 2022.

O prefeito de Guarujá, 
Válter Suman, sancio-
nou a lei nº 5.080, que 
implementa o turismo 
pedagógico nas escolas 
da rede municipal. A nova 
legislação é baseada em 
projeto da vereadora 
Sirana Bosonkian e foi pu-
blicada no Diário Oficial 
do Município do último 
dia 19. O objetivo é pro-
mover o aprendizado 
através do fortalecimen-
to da cultura local de 
cada região da Cidade. 

Com isso, a Secretaria 
Municipal de Educação 
(Seduc) incentivará o 
tema entre os estudan-
tes da rede municipal, 
promovendo atividades 

A Unaerp Guarujá re-
cebeu mais uma vez o 
Selo de Instituição So-
cialmente Responsável 
2022-2023, conferido 
no último dia 21 de no-
vembro pela Associação 
Brasileira de Mantenedo-
ras de Ensino Superior 
(ABMES). A certificação 
reconhece o compro-
misso da Universidade 
em desenvolver ações 
que beneficiam a comu-
nidade e certifica a par-
ticipação na 18ª Campa-
nha da Responsabilidade 
Social do Ensino Supe-
rior Particular da ABMES. 

Dentre as atividades 
promovidas pela Una-
erp Guarujá estão os 
atendimentos nas Clíni-
cas-escola nas áreas de 
Enfermagem, Fisioterapia 
e Medicina; o projeto 
Justiça para Todos, do 
curso de Direito; as ofici-
nas de Balé, Hidroginás-
tica, Jiu-jitsu, Oficina da 

Seduc de Guarujá vai implantar 
turismo pedagógico nas escolas

extraclasse, para que to-
dos tenham acesso ao 
acervo cultural, artístico 
e turístico da Cidade. 

O projeto de lei inclui 
o desenvolvimento de 
roteiros para visitação 
a diversos locais. Praias, 
trilhas, monumentos his-
tóricos e culturais, edifica-
ções históricas e antigas 
e fortalezas estão entre 
os principais roteiros a 
serem explorados. Pelo 
menos uma vez, o ca-
lendário letivo anual da 
escola deve fazer a visi-
ta a um dos pontos da 
Cidade, desde que tra-
balhados pela unidade. 

As visitas virtuais tam-
bém poderão ser rea-

lizadas por professo-
res e educadores. Para 
os roteiros, a Prefeitu-
ra poderá ainda firmar 
parcerias com órgãos 
educacionais, culturais e 
turísticos, além de institui-
ções públicas e privadas. 

Durante a visitação, os 
alunos deverão receber 
informações culturais e 
históricas, proporcio-
nando, assim, um melhor 
aprendizado. “Guarujá 
tem patrimônio e história 
muito ricos e trabalhar 
isso com nossos estudan-
tes só fortalece o senti-
mento de pertencimento 
dos nossos jovens com a 
nossa cidade”, considera 
o prefeito Válter Suman.

Nova lei foi 
sancionada pelo 

prefeito de 
Guarujá, Válter 
Suman, a partir 
de projeto da 

vereadora Sirana 
Bosonkian

Unaerp Guarujá recebe Selo de 
Instituição Socialmente Responsável

Certificação reconhece mais uma vez o compromisso
da Universidade com projetos voltados à comunidade

Beleza e Marketing Digital 
do Núcleo de Projetos 
Sociais, em parceria com 
a Fundação Fernando 
Lee, que auxiliam crian-
ças, jovens, adultos e 
idosos da comunidade.

Além disso, a cam-
panha solidária Juntos 
Alimentando Vidas, em 
parceria com a OAB Gua-
rujá, a Lêvitude e o Rotary 
E-Club para arrecadar 
alimentos e roupas; e 
campanhas preventivas 

com as ligas acadêmicas 
da Medicina também 
fizeram parte dessa cor-
rente de solidariedade.

A diretora-geral da 
Unaerp Guarujá, Priscilla 
Bonini Ribeiro, ressalta 
que “o intuito da Uni-
versidade é promover 
ações e projetos sociais 
para colocar o conheci-
mento acadêmico à dis-
posição da população 
e ajudar a quem precisa. 
E o selo reconhece a 

dedicação de todos, 
professores, alunos, co-
laboradores, voluntários 
e das entidades par-
ceiras. Isso nos incenti-
va ainda mais no cami-
nho da solidariedade”.

Desde 2005 a Una-
erp Guarujá par ticipa 
desta campanha da 
ABMES, que expõe as 
ações de responsabili-
dade social realizadas 
pelas instituições de en-
sino superior do País.
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Sérgio Motti Trombelli 
é professor universitário e palestrante

Excesso de badalação
Creio que este time de no-

táveis que compõe a tal equi-
pe de transição, gosta mesmo 
é de badalação. O que temos 
visto são sucessivas entre-
vistas de quem são os mem-
bros que terão a “grandiosa 
tarefa” de pensar e solucio-
nar os problemas do Brasil.

Se não fosse a clareza, a 
segurança, a capacidade de 
Alckmin, teríamos perfiladas 
estátuas mudas – Gleisi Ho-
ffmann, Aluízio Mercadante, 
démodés da política brasi-
leira, além de outras estátuas 
- todos com aquele “olhar su-
perior’ dos petistas que tínha-
mos desacostumado de ver.

Aliás, já repararam que 
todas as vezes que Alckmin, 
ou mesmo um senador do 
PT vai dar entrevista, a “po-
derosa presidente” Gleisi 
está presente, ao lado do 
entrevistado? Uma tática 
petista para mostrar a todos 
que, apesar de Lula ter feito 
uma frente ampla nesta elei-
ção, quem manda é o PT, o 
mandato é do PT, por isso 
todos falam porque o mundo 
petista “permite”. 

Lembrete: se os demais 
partidos, o vice-presidente, 
Simone Tebet, Marina Silva 
não estivessem com toda 
força no segundo turno, Lula 
dificilmente teria vencido.

Mas, voltemos ao tema. 
Na verdade, informar o povo 
sobre a transição é o que 
tem que ser feito: mostrar ao 
povo brasileiro quem fará o 
“trabalho redentor da recons-
trução”. Mas o que temos 
visto são muitos nomes e 
pouco trabalho. 

Em outras palavras, muitos 
economistas, mas pouco sa-
bemos como será a economia 
futura; muitos políticos e 
pouco sabemos dos projetos 
sociais, já que à exceção dos 
R$ 600,00, nada sabemos 
de segurança, de educação, 
de cultura, etc., a não ser os 
mantras “vamos fazer isso, 
aquilo e aquilo outro”, mas 
não dizem “como”, e aqui está 
a chave para solução dos pro-
blemas: saber não só o quê, 
mas como fazer o correto. 

O que o Brasil precisa 
todos sabemos, mas quais as 
ações que serão feitas? 

Já se passaram pratica-
mente 30 dias e mais gente 
está chegando – dizem que 

os “iluminados” passarão 
de 200! Getúlio Vargas dis-
se certa vez que quando 
não se deseja resolver um 
problema, basta criar uma 
comissão. O PT está criando 
um batalhão inteiro, com 
soldados rasos, tenentes, 
coronéis e futuros ungidos, 
que é a esperança de muitos 
sonhadores que lá estão.

Por outro lado, o desco-
nhecimento do nome dos 
futuros ministros deixa in-
comodado o mercado e a 
gangorra do dólar junto das 
subidas e descidas da bolsa 
de valores têm feito muita 
gente perder dinheiro – ou 
ganhar, sabe-se lá.

Estas coisas criam insta-
bilidade que se somam aos 
perenes manifestantes que 
estão acampados na frente de 
quartéis, todos financiados 
– pelo que supõe o STF – por 
empresários bolsonaristas. O 
que gera mais instabilidade.

Seja como for, o Brasil 
ainda não se aquietou. As 
trombetas da campanha con-
tinuam soando. 

O PL entrou nesta semana 
com uma ação judicial de 
contestação do resultado 
das eleições no TSE, a qual, 
se não trará efeitos práticos 
capazes de mudar o resultado 
do pleito, acenderá o fogo 
dos inconformados e desta 
vez pode elevar os ânimos a 
patamares mais agressivos.

Os políticos eleitos bus-
cam fazer futuros acordos 
e muitos dos que perderam 
o mandato estão à cata de 
nomeações em cargos fe-
derais que pingam daqui e 
dali, como recompensa pelo 
apoio dado ao atual presi-
dente. Enfim, tudo fica como 
sempre foi.

O que esperamos é que não 
continue este “como sempre 
foi” e que a paz possa se so-
brepor ao ódio criado por esta 
polarização insana que vimos 
nas eleições deste ano.  

A maioria do nosso povo 
quer que o país descanse, 
chega dos momentos de 
campanha, das manifestações 
violentas. Todos esperam 
que nosso país mude para 
melhor daqui para frente, 
afinal, se existe um povo que 
merece muito, porque com o 
suor do seu trabalho oferece 
muito ao Estado, é o nosso. 

ATENDEMOS COM E
SEM HORA MARCADA

Tel.: 99113-6050

Depilação com cera quente
FAZEMOS VIRILHA ARTÍSTICA

A orla de Guarujá ga-
nhará 20 novas Estações 
de Treino e Alongamento. 
Nesta sexta-feira (25), o 
prefeito Válter Suman faz 
a entrega simbólica de 
uma delas, na Praia das 
Astúrias – ao lado do Edi-
fício Sobre as Ondas, e os 
munícipes terão opções 
ainda melhores de pra-
ticar exercício físico de 
forma gratuita e ao ar livre. 

Qualquer pessoa po-
derá usufruir dos apare-
lhos, que estarão dispo-
níveis, gratuitamente, 24 
horas por dia.

O custeamento, ins-
talações e toda a manu-
tenção dos aparelhos 
são de responsabilidade 
da Mude, que ainda man-
terá dois funcionários a 
postos para qualquer ne-
cessidade. Em contrapar-
tida, a empresa garantiu, 
por meio de um chama-
mento público, o direito 
de explorar publicida-
de nos locais instalados.

LOCAIS
A Praia da Enseada, a 

mais extensa da Cidade, 
com 5,6 quilômetros, 
receberá sete Estações 
em sua orla e uma na Pra-
ça Horário Lafer (Jardim 

Guarujá está com ins-
crições abertas para a ofi-
cina gratuita “Vamos Fazer 
um Filme”, que acontece 
a partir do dia 1º de de-
zembro, todas as quintas-
feiras, das 19 às 21 horas. 
São 20 vagas a serem 
preenchidas por meio do 
formulário: https://forms.
gle/dfhdBFSrCPZuhmR87. 
A idade mínima para par-
ticipar é de 13 anos.

Quem vai conduzir a 
iniciativa é o cinegrafista 
Tony Valentte, que pas-
sará por todas as etapas 

Secult oferece 20 vagas para
oficina de produção audiovisual

da produção de um filme, 
com aulas práticas e teó-
ricas. A escolha do tema 

do filme a ser produzido 
ficará por conta dos pró-
prios alunos. Dentro do 

conteúdo planejado, es-
tão: elaboração de proje-
to audiovisual e de roteiro, 
técnicas cinematográficas, 
interpretação para cine-
ma e marketing cultural, 
com ênfase em cinema. 

A atividade tem o ob-
jetivo de promover cultu-
ra durante o período de 
férias para aqueles que 
desejam se aperfeiçoar 
ou empreender na área 
do cinema. As aulas serão 
na sede da Secult, loca-
lizada na Rua Azuil Lou-
reiro, 235 – Santa Rosa. 

Aulas serão ministradas na Secult

População ganha 20 novas
estações desportivas ao ar livre

Produzidas em aço 
inoxidável (ABNT 304), 
com base auto-nivelan-
te e deck de ‘madeira 
plástica’ reciclada, os 
equipamentos compor-
tam mais de 150 exercí-
cios de fortalecimento e 

alongamento. Elas foram 
desenvolvidas e pre-
paradas para todas as 
condições climáticas, 
resistindo às variações 
de temperatura, assim 
como exposição ao 
sol, chuva e maresia.

Você sabia?

Tejereba). A Praia das 
Astúrias receberá três, 
assim como a Pitanguei-
ras que, entre elas, terá 
uma voltada a pessoas 
com deficiência (PCD). 
As praias do Guaiúba, 
Tombo e Perequê rece-
berão uma estação cada. 

BAIRROS
Assim como a Praça 

14 Bis, localizada no Dis-
trito de Vicente de Carva-
lho, a Praça Mario Covas, 
no bairro do Morrinhos e 
a Avenida Manuel Albino, 
no Jardim Helena Maria.

O prefeito Valter Su-
man observa que o inves-
timento no esporte tem se 
acentuado muito nos últi-
mos anos. “A implantação 
de novos equipamentos 
e reformas de outros tem 

contribuído para fomen-
tar ainda mais o esporte 
de nossa cidade. Neste 
contexto, as 20 Estações 
servirão de suporte para 
aprimorar a qualidade 
de vida dos munícipes”.

Entrega simbólica ocorre na Praia das Astúrias; 
equipamentos, de aço inoxidável, são fruto de um 

chamamento público feito pelo governo Válter Suman
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Quem não gosta
de Beatles?

Você conhece alguém? Independente de 
idade, crença religiosa, nacionalidade, 

Beatles é paixão mundial

As pessoas gostam de 
Beatles porque eles, 

praticamente, criaram tudo 
o que conhecemos hoje 
em dia no show business. 
Novas técnicas de estú-
dio, videoclipes, shows 
em estádios lotados, uso 
de orquestras na música 
pop, álbuns conceitu-
ais, transmissão televisiva 
global (All You Need is 
Love), enfim, é tanta coisa 
que fica difícil nominar.

Nenhum disco dos Bea-
tles era igual aos anteriores. 
Você quer ouvir Rock’n Roll, 
Blues, Valsa, Jazz, Country, 
música indiana, Hard Rock? 
É só procurar, que em 
algum disco deles você 
vai encontrar algo assim.

Para os aficionados 
pelo ‘Fab Four’ em Guarujá, 
vai uma dica para o fim de 
semana. A escola de inglês 
CCAA realizada neste sá-
bado (28), a partir das 18 
horas, a segunda edição 
do Festival ‘The Beatles Ma-
niacs 4 ever’, com show 
musical beneficente in-
cluindo vários sucessos de 
toda a trajetória da banda.

Para o ideal izador 
do projeto, o jornalista 
e diretor da franquia da 
CCAA em Guarujá, Má-
rio de Araújo, a ideia é 
fazer uma confraterniza-
ção de gerações através 
das músicas dos Beatles. 

“O evento vai contar 
com músicos profissionais 
acompanhando nossos 
alunos e professores. Vai 

ter também pais e avós 
músicos, que participarão 
com seus filhos e netos 
em uma verdadeira fes-
ta beatlemaníaca”, relata.

Segundo o diretor, a 
primeira edição aconte-
ceu antes da Pandemia e 
foi um sucesso. O evento 
é aberto ao público em 
geral e tem caráter benefi-
cente, com a arrecadação 

de um quilo de alimento 
não perecível, para doa-
ção para uma instituição 
de atendimento a pesso-
as carentes de Guarujá.

Entre os profissionais 

presentes estarão músicos 
da Banda Sinfônica de 
Cubatão, uma orquestra 
que já teve um programa 
só de músicas dos Beatles. 
“Eles são especialistas e co-
nhecem a obra toda, músi-
cos excelentes, formados 
em música”, conta Mário.

Par t icipam também 
músicos profissionais da 
Orquestra Sinfônica de 
Santos. “Nosso contrabai-
xista, por exemplo, é Fábio 
Ferreira, que toca com am-
bas as orquestras”, revela 
o diretor, que também é 
músico e toca o repertório 
da banda desde a infância. 
“Até eu vou tocar”, garante.

A música está entrela-
çada à vida de Mário, não 
só como músico, desde 
criança. “Eu fui produtor e 
revelei para o Brasil e para 
o Mundo, Helena Meirelles, 
a grande instrumentista do 
Pantanal, no Mato Grosso 
do Sul”, relembra o diretor. 

A ar tista foi um es-
trondoso sucesso nos 
anos 90, chegando a ser 
eleita pela revista ameri-
cana Guitar Player, a maior 
revista de vilão e guitarra 
do Planeta, como uma das 
100 melhores instrumen-
tistas do mundo, por sua 
atuação nas violas de seis, 
oito, dez e doze cordas.

Em 2012, foi incluída 
na lista 30 maiores ícones 
brasileiros da guitarra e do 
violão (Categoria: Raízes 
Brasileiras) da revista Rolling 
Stone Brasil. A artista me-
rece uma coluna só dela, 
em nossa próxima edição. 

Mas, voltando aos Be-

atles, Mário é mais do 
que um aficionado pela 
banda. Sua história com 
a língua inglesa e com a 
música começaram juntas.

“Eu aprendi inglês e 
a tocar violão sozinho, 
ouvindo as músicas da 
banda. Desde a adoles-
cência tocava em bandas 
com repertório de Beatles 
e fui parar na Inglaterra, aos 
22 anos, por conta dessa 
paixão. Fui sem passagem 
de volta e fiquei lá du-
rante dois anos”, conta.

A vocação com a lín-
gua inglesa e a paixão 
pelos Beatles é o que 
incentiva o jornalista a di-
rigir a escola oferecendo 
vários eventos musicais 
aos alunos. “A meninada 
quando aprende a can-
tar uma música de Bea-
tles não esquece nunca 
mais e treinam o que 
aprendem em sala de 
aula, com a pronúncia, 
ritmo do idioma, can-
tando junto com quem 
conhece os originais. É a 
maior felicidade”, conclui. 

E você? Quer ser feliz 
também ao som dos Bea-
tles? Então separa seu qui-
lo de alimento e aparece 
na escola neste sábado!

SERVIÇOS

Local: Pátio Cultural 
CCAA (Rua 

Washington, 207 
– Centro)

Horário: 18 horas
Entrada: 1 quilo de 

alimento não perecível
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Na Plastipel você encontra mais de 20.000
itens em uma loja ampla e bem localizada

Av. Ademar de Barros, 1520 
Guarujá - (13) 99207-1343
Curta nossas redes sociais

VEM PRA PLASTIPEL

O presidente do Tri-
bunal Superior Eleitoral 
(TSE), ministro Alexandre 
de Moraes, decidiu ne-
gar pedido feito (22/11) 
pelo PL questionando 
votos do segundo turno 
das eleições, realiza-
do em 30 de outubro.

Na decisão, Moraes 
rebateu as questões 
técnicas levantadas pelo 
partido do presidente 
Jair Bolsonaro. O ministro 
disse que o partido não 
fez o aditamento de 
supostas irregularidades 
no primeiro turno e não 
apresentou indícios que 
justifiquem a instauração 
de verificação extra-
ordinária da apuração.

Segundo o ministro, 
todos os modelos de 
urnas são identificáveis 
por mecanismos físicos e 
eletrônicos. Moraes afir-
mou ainda que é “frau-
dulento” o argumento 
de que teria ocorrido 
a violação do sigilo do 
voto a partir do registro 
de nomes de eleito-
res em logs da urna.

No despacho, o pre-
sidente ainda afirmou 
que é “totalmente pos-
sível a rastreabilidade 
das urnas eletrônicas” 
e os argumentos são 
“absolutamente falsos”.

“A total má-fé da re-
querente em seu esd-
rúxulo e ilícito pedido, 
ostensivamente aten-
tatório ao Estado De-
mocrático de Direito e 
realizado de maneira 
inconsequente com a 
finalidade de incentivar 
movimentos criminosos 
e antidemocráticos que, 
inclusive, com graves 
ameaças e violência vem 
obstruindo diversas ro-
dovias e vias públicas 
em todo o Brasil, ficou 
comprovada, tanto pela 
negativa em aditar-se a 
petição inicial, quanto 

TSE nega ação do PL 
que questiona urnas 

no segundo turno

0800 0123 000
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Brasília - A Agência 
Nacional de Energia Elé-
trica (Aneel) estima que 
a tarifa de energia elétrica 
deve subir, em média, 
5,6% em 2023. O dado 
foi apresentado nesta 
quarta-feira (23) ao grupo 
de Minas e Energia do 
governo de transição.

A projeção da agên-
cia é que, no próximo 
ano, sete distribuidoras 
tenham reajuste superior 
a 10%; 15 distribuido-
ras, reajuste entre 5% 
e 10%; 17 distribuido-
ras, reajuste entre 0% e 
5%; e 13 distribuidoras, 
reajuste inferior a 0%.

No relatório apresenta-
do durante a reunião com 

Em outubro, 67,8% 
dos reajustes salariais ne-
gociados ficaram acima da 
inflação, mostra o boletim 
Salariômetro - Mercado 
de Trabalho e Negocia-
ções Coletivas, divulgado 
mensalmente pela Funda-
ção Instituto de Pesqui-
sas Econômicas (Fipe).

Segundo a fundação, 
de 2021 para 2022 per-
cebe-se um movimento 
de reajustes acima do 
Índice Nacional de Preços 
ao Consumidor (INPC). O 
reajuste mediano ficou em 
8,1%, calculado a partir da 
análise de 283 instrumen-
tos que tiveram correção. 
O piso mediano em ou-
tubro foi de R$ 1.518. O 

INPC acumulado nos últi-
mos 12 meses é de 7,2%.

O salariômetro mostra 
também que 16,6% das 
negociações garantiram 
reajuste igual ao INPC e 
15,5% dos instrumentos 
analisados ficaram abaixo 
da inflação.

Entre os dados divul-
gados, a Fipe apresenta 
também uma prévia do 
salariômetro de novem-
bro. A previsão é que o 
reajuste médio fique em 
7,3%, sendo que 62,8% 
das negociações devem 
ficar acima do INPC.

Até o fechamento do 
boletim, foram reunidos 
43 instrumentos para o 
cálculo da prévia. Nesse 

sentido, os resultados pre-
liminares podem se alterar 
com outras informações 
agregadas. Para a data-
base de outubro, a infla-
ção deve ficar em 6,5%.

De janeiro a outubro, 
o setor que teve maior 
reajuste mediano real por 
atividade foi a indústria de 
joalheria, com oito instru-
mentos e índice de 0,76% 
acima da inflação. Em se-
guida está o setor de vigi-
lância e segurança privada, 
com 0,26% de ganho real.

Na outra ponta da 
lista estão as empresas 
jornalísticas que, no ano, 
tiveram índice de rea-
juste mediano real de 
3,52% abaixo da infla-

ção. O penúltimo da 
lista é o setor de Radio-
difusão e Televisão, com 
2,41% abaixo da inflação.

METODOLOGIA
O acompanhamento 

das negociações coletivas 
é feito por meio de acor-
dos e convenções regis-
trados no Mediador do 
Ministério da Economia. 
A Fipe coleta os dados e 
informações disponíveis 
no sistema, tabula e or-
ganiza os valores obser-
vados para 40 resultados 
da negociação coletiva, 
reunidos em acordos e 
convenções e também 
por atividade econômica 
e setores econômicos.

Reajustes salariais ficaram acima da inflação

Tarifa de energia elétrica deve
subir, em média, 5,6% em 2023

o grupo de transição, a 
Aneel destacou que os 
percentuais de reajuste 
dependem de premissas 
que podem ser altera-

das até a homologação 
dos processos tarifários.

No encontro com o 
grupo de Minas e Energia, 
foram abordados ainda 

temas como a abertu-
ra do mercado livre, a 
evolução das tarifas, a 
qualidade do serviço, 
questões relativas à tarifa 
social, universalização, 
qualidade do serviço e 
satisfação do usuário.

“A Aneel apresentou 
durante o encontro um 
panorama das principais 
questões em discussão 
no setor elétrico, relati-
vas aos segmentos de 
geração, transmissão, 
distribuição e comercia-
lização, além dos temas 
que estão atualmente em 
debate que merecem 
maior atenção da equipe 
de transição”, informou a 
agência. (Fonte: Ag Brasil)

Projeção da agência é que, no próximo 
ano, distribuidoras em todo o país 
tenham reajuste entre 10% a 5% pela total ausência de 

quaisquer indícios de ir-
regularidades e a existên-
cia de uma narrativa to-
talmente fraudulenta dos 
fatos”, afirmou Moraes.

Na mesma decisão, 
Alexandre de Moraes 
condenou a Coligação 
Pelo Bem do Brasil, que 
apoiou a candidatura de 
Bolsonaro nas eleições 
deste ano, por litigância 
de má-fé e aplicou mul-
ta de R$ 22,9 milhões. 
Também foi determinada 
a suspensão de repas-
ses do Fundo Partidário 
para a coligação até o 
pagamento da multa.

Por fim, o ministro de-
terminou o envio da de-
cisão para corregedoria 
da Justiça Eleitoral para 
que a conduta do pre-
sidente do PL, Valdemar 
de Costa Neto, seja ava-
liada. O objetivo é inves-
tigar a responsabilidade 
pela suposta “finalidade 
de tumultuar o regime 
democrático brasileiro”.

Após o despacho 
de Moraes, o PL infor-
mou em nota que o 
par tido já acionou a 
assessoria jurídica para 
analisar a decisão do 
TSE. “O PL reitera que 
apenas seguiu o que 
prevê o Artigo 51 da Lei 
Eleitoral que obriga as 
legendas a realizar uma 
fiscalização do proces-
so eleitoral”, diz a nota.

Alexandre de 
Moraes também 
aplicou multa de 
R$ 22,9 milhões
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Guarujá Center Shopping realiza desfile beneficente 

Desfile das grifes do Guarujá Center Shopping: Doce Sedução, Deusa Modas, Estrela do Mar e Messência.
Evento foi em prol do Projeto Desperta Guarujá 

A atriz e 
apresentadora da 
ISTV, Cris Lopes 
idealizadora do 

evento e diretora
de comunicação

do Guarujá
Center Shopping  

Os apresentadores do programa Tarde ISTV, 
Cris Lopes e José Flávio. Em breve em rede 
nacional e também pela Samsung TV Plus 

O cabeleireiro Lallo Nascimento
e a influencer Dolores Crepaldi 

Icleide Rei
dos Santos

Gracia
Elena 

Kitty
Vlcek 
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OAB de Guarujá realiza palestras
sobre os cuidados do Outubro Rosa

Tels.: 3227.5770 - 99711.5545

 (13) 3382-1040         (13) 99745.1520
Av. Mal. Deodoro da Fonseca, 1520 - Centro, Guarujá

A vice-presidente da Comissão de Eventos 
da OAB Guarujá, a advogada Tatiane 

Oliveira e Fernanda Gomides Ramunno  

A presidente da Comissão da Mulher 
Advogada, a advogada Patrícia

Andrade e a advogada Silvia Amaral 
As advogadas Angélica

Assunção e Rose Oggiano 

A enfermeira Paula Escudeiro 
ministrou palestra sobre
‘Um toque para a Vida’         

O tesoureiro da OAB Guarujá, 
advogado Ronaldo de Castro 

A conselheira estadual da OAB, 
advogada Nathália Santos 

A secretária geral da OAB 
Guarujá, Roseli Veiga 

A médica Maisa Soares
Abreu proferiu palestra

sobre ‘Câncer de Mama’ 

A presidente da Comissão
do Direito Previdenciário,

Ana Karina Rocha 

A advogada Rose Calazans 
O presidente da OAB Guarujá,

Marcelo Henrique Garcia Ribeiro


